

# Cuatro detenidos por robos en domicilios del Gironès

**Los ladrones son dos vecinos de Salt de 18 y 46 años, de nacionalidad española y dos menores de edad**

Girona | 10/03/2015 - 18:49h

Mossos del Área Básica Policial del Gironès (Girona) con la colaboración de la Policía Local de Cassà de la Selva, detuvieron en Girona el día 3 de marzo a tres personas, un hombre y una mujer de 18 y 46 años, vecinos de Salt y Girona, de nacionalidad española y un menor de edad como presuntos autores de tres robos en interior de domicilio. Además también se detuvo una cuarta persona, menor de edad que sólo habría participado en los hechos de Cassà de la Selva.

El primero de los hechos ocurrió en Cassà de la Selva el pasado día 29 de enero. Un agente fuera de servicio de la policía local de Cassà observó como tres personas estaban mirando dentro en los patios de diferentes viviendas. Estas personas subieron a un vehículo y se marcharon.

El agente dio aviso a sus compañeros de la policía local de Cassà que interceptaron el coche cerca de un supermercado e identificaron a los ocupantes. Cuando ya los habían dejado marchar después de la identificación, los policías fueron alertados que se había producido un robo en el interior de una vivienda de la calle Unió de la misma población. Los policías alertaron a los Mossos y estos iniciaron una investigación coordinadamente con la policía local.

## **Pillados 'in fraganti'**

El Segundo hecho tuvo lugar el 17 de febrero cuando otro agente fuera de servicio, en este caso de los Mossos, observó a unas personas con guantes observando en el interior de viviendas del casco urbano de Palol d'Onyar, término municipal de Quart (Gironès). El agente hizo varias fotografías y alertó a sus compañeros que, más tarde, tuvieron conocimiento que en una casa de Palol d'Onyar se había producido un robo.

Los mossos comprobaron que los autores, tras forzar la ventana del primer piso, se habían llevado dos ordenadores y otros objetos informáticos. Los investigadores constataron que los autores serían los mismos que a finales de enero habían entrado a robar en la casa de Cassà de la Selva. Por ello, los Mossos montaron un dispositivo para atrapar a los asaltantes. Finalmente el día 3 de marzo se localizó el mismo vehículo identificado circulando por una calle residencial de la población de Sant Gregori (Gironès).

Los agentes, que iban de paisano, observaron que del interior del coche salían dos jóvenes, mientras que la mujer se quedaba dentro. Los dos chicos, después de decir mirar diferentes casas, saltaron la valla de una de ellas para acceder al interior de la vivienda. En aquel momento, los agentes les interceptaron y los detuvieron como presuntos autores de un robo interior de vivienda en grado de tentativa.

Los detenidos mayores de edad, con varios antecedentes, pasaron el día 5 de marzo a disposición del juzgado de instrucción en funciones de guardia de Girona, el cual a los dejó en libertad con cargos. Los menores fueron citados para declarar ante la fiscalía de menores cuando sean requeridos.

Publicat a: La Vanguardia

Font del document: <http://www.lavanguardia.com/local/girona/20150310/54428048853/girones-cuatro-detenidos-robos-domicilios.html>